
肯达里县发生土崩
由于肯达里县降暴风雨，造成了山体滑坡，结果有

数间民房遭泥沙淹没。海事与投资统筹部长卢虎（Luhut Binsar Pandjai-
tan/左）与 旅 游 及 创 意 经 济 部 长 桑 迪 亚 卡（Sandi-
agaUno/中）于 7 月 8 日 ，在 巴 厘 岛 乌 拉 莱（I Gusti
Ngurah Rai）机场视察高级贵宾候机厅的建设进展。

G20峰会一切设施须在十月完成

北塔米纳加油站调整燃油价格
因应原油价格的上涨 唯受津贴汽油保持原价
【本报讯】北塔米纳国

油公司已对辛烷值较高或
非津贴燃油价格进行了调
整 。 截 至 2022 年 7 月 10
日 ，Pertamax Turbo （RON
98）汽油、Dexlite（CN51）汽
油 和 Pertamina Dex（CN53）
汽油的价格有所上涨，这
是根据 No.62K/12/MEM/2020

能源矿物部长决定书的规
定付诸实施。

Pertamax Turbo （RON
98）汽油的价格，从原先每
公升卖 14500 盾至 15100 盾
涨 为 16200 盾 至 16900 盾 ，
Dexlite（CN51）汽油的价格
从 原 先 每 公 升 卖 12950 盾
至 13550 盾涨为 15000 盾至

15700 盾 ， Pertamina Dex
（CN53）汽 油 的 价 格 从 原
先 每 公 升 卖 13700 盾 至
14300 盾 涨 为 16500 盾 至
17200 盾。

受津贴燃油如 Pertalite
汽油的价格保持不变，每
公升仍然卖 7650 盾。对于
非 津 贴 如 高 级 汽 油（Per-
tamax）的 价 格 ，政 府 交 由
北塔米纳国油公司，按照
市 场 机 制 做 出 决 定 。 目
前，高级汽油每公升还卖
12500 盾至 13000 盾。

此 前 ，佐 科 维 总 统 曾

说过，全球原油价格自最
近几月以来涨得很高，这
是因为发生了俄罗斯和乌
克兰战争所致。此外，新
冠肺炎病毒大流行所产生
的负面影响也尚未完全正
常化，我国本身也不例外。

佐科维说：“新冠大流
行 前 的 全 球 正 常 原 油 价
格 ，每 桶 仅 为 60 美 元 ，但
如 今 已 达 到 110 美 元 至
120 美 元 ，这 已 增 加 了 一
倍 ，我 们 应 该 要 加 倍 小
心。”

他 强 调 说 ，如 果 不 立
即采取行动，全球原油价
格大幅上涨，可能会造成
国家预算案崩溃或引发严
重赤字。 （Sm）

G20各项议程就像餐厅提供菜单
厨师们必须能融洽合作共同提供非凡菜单

【本报讯】经济统筹部
长 艾 朗 卡·哈 达 托（Air-
langga Hartarto）于 7 月 10 日
在拉布安巴佐（Labuan Ba-
jo）表 示 ，二 十 国 集 团
（G20）轮值主席国的举办
圆满成功，如同一流餐厅
提供了非凡菜单一样，但
若是厨房里的厨师们相互
吵架或打起来，岂能提供
上好的菜单呢？因此，G20
轮 值 主 席 国 希 望 ，“ 厨 师
们”能献上一份能由全世
界都可享用的菜单。

较早时，艾朗卡·哈达
托在 7 月 9 日至 13 日举行
的第二次夏尔巴会议中，通
过 G20 轮值主席国会议论
坛上播放的录像也传达了
上述声明。在论坛上，他强
调了 G20 成员之间建立信
任和相互尊重，以促进对话
和和共识的重要性。

他说：“我们作为夏尔
巴的任务就是维持有利的
工作关系，为我们的国家
元首，将复杂的技术和政
策的建议，转化为大胆而

雄心的行动。”
这次通过第二次夏尔

巴会议的 G20 轮值主席国
会议论坛，更着重于多边
协议议程和工作组讨论结
果的后续行动，以最终确
定若干重大问题的计划。

众 所 周 知 ，首 次 夏 尔
巴会议的 G20 轮值主席国
会议论坛，于 2021 年 12 月
7 日 至 8 日 已 在 雅 加 达 成
功举行了。在论坛中共讨
论了四场会议，其中如全
球卫生架构、数字化、能源

转型和具体成果的制定。
此 次 的 讨 论 是 印 尼

G20 轮值主席国三个战略
问题的衍生，即具包容性
的卫生处理、以数字为主
的转型，以及朝向可持续
能源的过渡期。

讨论的结果应能推动
G20 大 国 采 取 实 际 行 动 ，
在 各 自 国 家 取 得 重 大 突
破 。 G20 夏 尔 巴 在 G20 框
架中实施的各种合作也发
挥 作 用 ，为 G20 诸 位 领 导
人铺路达成协议。 （Sm）
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美化布罗摩-登戈尔-塞梅鲁景区
巴苏基：政府将建造四个标志性大门

【本报讯】公 共 工 程 及
民 居 部 长 巴 苏 基（Basuki
Hadimuljono）于 7 月 9 日 在
雅加达表示，为支持布罗
摩（Bromo）-登戈尔（Teng-
ger）- 塞 梅 鲁（Semeru）或
BTS 旅游区的国家旅游战
略区（KSPN）的发展，公共
工 程 及 民 居 部 将 在 前 往
BTS 旅 游 区 的 通 道 ，建 造
四个标志性大门。

国家旅游战略区每一
项旅游区将通过基础设施
建设总体规划进行全面整
顿，比方说地区的设计、道

路、供应原水和净水、垃圾
处理、卫生设施并改善民
居等方面。

巴苏基说：“尤其对旅
游区来说，首先要先修复
基础设施，然后卫生设施
和垃圾处理等，这样才能
展开大规模的促销活动。
若是没有做好准备，游客
来了一次就不再回来了，
这是我们必须要妥善处理
的一件事。”

公共工程及民居部将
建的四个标志性大门和休
息 区 ，分 别 是 从 岩 望 县
（Pasuruan）方 向 来 的 Tosari
镇 Ngadiwono 乡 的 入 口 处 ，
从 庞 越 县（Probolinggo）方
向 来 的 Sukapura 乡 的 入 口
处 ，从 玛 琅 县 方 向 来 的
Poncokusumo 镇 Wringinanom
乡的入口处，以及从南海
漳 县（Lumajang）方 向 来 的
Senduro 乡的入口处。

Senduro 乡 的 大 门 被 列
入第二阶段优先纲领，所
需 预 算 开 支 约 达 681.8 亿
盾 ，占 地 面 积 约 达 1.7 公
顷 ，建 筑 总 面 积 约 达 1 万
4327 平 方 米 ，其 它 三 个 大
门还在处于详细工程设计
的阶段。

由公共工程及民居部
进行的实际工作，包括地
区入口大门、休息区、接驳
巴士停车场、文化中心，以
及当地经济发展设施或产
品展示室等。

（SM）

总统府办公厅提示各地方政府
我国儿童仍处于高度营养不良状态

【本报讯】总统府办公
厅主要专员芭丽安（Brian-
Sri Prihastuti）表示，佐科维
总统希望民众积极响应政
府关于减低发育迟缓率的
号召。因为根据 2021 年国
家粮食安全及营养状况的
分析资料（SOFI）宣称，在印
尼家庭消费的食物还未达
到足够的质量水平。

她于 7 月 8 日在新闻发
布会说：“不论从数量或其

它分类来看，实物质量不佳
都是导致 5 岁儿童以下的
孩子出现缺乏营养的风险
非常高。”

芭丽安指出，其中促使
发育迟缓的最大原因是由
于缺乏食用具有营养的食
物所致。此外，如果在户外
院子种植具有营养的各种
食物来源也是很重要的事
项，以使介入处理敏感的发
育迟缓率措施。

她说：“在户外院子种
植除了能满足含有营养的
食物需求之外，同时减少家
庭开支。因此大家多利用
这种方式，让我们从院子种
植事项开始与发育迟缓率
进 行 斗 争 。”在 这 次 机 会
中，她也确定政府持续努力
降低我国的发育迟缓率。
她宣称，我国 34 个省区及
514 个市县区的工作队正在
持续伴随及辅导社会民众

加速降低发育迟缓率，主要
是针对准新人、怀孕妇女、
产妇及两岁以下的儿童。

芭丽安称，上述努力从
2019 年的发育迟缓率 27.6%
至 2021 年 成 功 降 低 为
24.4%。她说：“在各方面的
努力工作下，我们深信 2024
年降低至 14%的发育迟缓
率能达到目标。”

如悉，2024 年降低发育
迟缓率至 14%的目标列入
2020 年-2024 年国家中期建
设 计 划（RPJMN）内 ，根 据
2021 年第 72 号总统有关加
速降低发育迟缓率的总统
令行事。 （Ing）

【本报讯】投 资 协 调
机构指出，已有 150 万企
业家通过基于风险在线
单 一 提 交 平 台 获 得 了
《营业执照编号》(NIB)。

投 资 部/投 资 协 调 机
构地方关系特别助理达
丽莎（Tina Talis）指出，在
线 单 一 提 交 平 台 自 2018
年 实 施 以 来 ，在 2021 年
开始实施基于风险的在
线单一提交平台就业创
业法。

达丽莎近日表示，自
2021 年 8 月 4 日 首 次 实
施，但于 8 月 9 日由总统
正 式 推 出 ，这 意 味 着 实
施已经快一年了。截至
今年 7 月 2 日，我们的数
据是 150 万《营业执照编
号》，98%为中小微企业。

投 资 部 的 数 据 与 合
作社与中小企业部的数
据 相 连 。 数 据 显 示 ，以
小微企业和非中型企业
为 主 ，这 意 味 着 属 于 中
型企业的比例较少。

达丽莎解释说，这就
是我们正在努力增加的
数 量 ，合 作 社 与 中 小 企
业 部 的 数 据 记 载 有 6500
万 中 小 微 企 业 。 同 时 ，
我 们 之 前 发 行 的《营 业

执 照 编 号》约 为 400 万
份 ，这 意 味 着 如 果 总 计
加 上 150 万 ，则 只 有 550
万 份《营 业 执 照 编 号》。
如果，其中 98%是小微企
业 ，则 大 约 是 500 万 ，这
意味着还有 6000 万企业
家 仍 无 持 有《营 业 执 照
编号》。

而目标是，投资部遵
循 了 总 统 的 指 示 ，这 是
因为佐科维总统并没有
把持有《营业执照编号》
企 业 家 作 为 目 标 ，最 重
要的是将来投资部继续
鼓 励 提 供《营 业 执 照 编
号》的 过 程 可 以 分 阶 段
进行。

达丽莎指出，总统没
有 具 体 说 明 数 字 ，但 如
果 看 一 下 这 个 数 字 ，仍
然 存 在 差 距 ，在 小 微 企
业 的 数 据 和 发 行《营 业
执照编号》的数量之间，
差异是 6000 万。我们需
要 加 速 提 升 。 例 如 ，如
果佐科维总统想要所有
尚 未 拥 有《营 业 执 照 编
号》的小微企业，则约为
6000 万 小 微 企 业 。 因
此，计算需要 6 年，目标
是每年是 1000 万小微企
业。 （亮剑）

全国仍有6000万企业家
没有营业许可证


